

令和2年2月26日

保護者様

亀山市立神辺小学校
校長 清水 英輝

「6年生を送る会」の延期について（お知らせ）

昨日、3年生・5年生について、インフルエンザB型の流行による学級閉鎖を（2月26日から3日間、3月2日に登校再開予定）実施いたしました。他の学年において、罹患した児童はいるものの、本日は通常の授業を実施しています。

さて、「6年生を送る会」の扱いについて、校内で検討した結果、下記のように実施することといたします。保護者の皆さまには、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

記

- 1 「6年生を送る会」を**3月5日（木）に延期**する。**開始時間は以前**のとおり。
- 2 延期にて実施する「6年生を送る会」について、**一部プログラムの変更により、開催時間を短縮**する。（各学年の出し物について、プログラムを入れ替えることはありません。ただし、演技時間が早まることはあります。）
- 3 インフルエンザなどの蔓延防止のため、家族内でご相談のうえ、参観者をできるだけ少なくするようご協力ください。
神辺小学校では、インフルエンザA型に罹患した児童はほとんどなく、現在、児童が罹患しているのは、すべて、インフルエンザB型です。参観された保護者への感染を防止し、同時に、他の疾病に児童が罹患するのを防止するためのお願いです。
- 4 参観される保護者は、**マスクの着用と会場出入りの際の消毒**をお願いします。
- 5 一堂に会しての「6年生を送る会」を中止する場合（例）
 - ①3月2日（月）現在、学級閉鎖中の学級がある。
 - ②3月2日（月）以降に、学級閉鎖になる学級がある。
 - ③3月5日までに、児童・保護者・学校関係者等において、新型コロナウイルスに罹患もしくはその疑いが生じたとき。
 - ④その他、行政機関から行事の中止を求められたとき。

一堂に会しての「6年生を送る会」を中止した場合、卒業式などへの影響があるため、再度の延期はしません。映像などを利用し、方法を変えて「6年生を送る会」の代わりといたします。

